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 Entrevista a

 ERNESTO GASCO
 portavoz socialista

“TENÍAMOS MUCHAS GANAS DE VOLVER A
TRABAJAR POR EL BIEN DE SAN SEBASTIÁN”
¿Qué balance arrojan estos ocho meses
de gobierno municipal?

El gobierno de coalición PNV-PSE-EE ha
dado la vuelta a la ciudad de San
Sebastián, recuperando la calidad del
mantenimiento urbano, la limpieza y
perfecto estado de sus playas, cuidando
los paseos y parques, reanudando las
labores necesarias de asfaltado de calles
que en los últimos años se habían
deteriorado notablemente.. En definitiva,
hemos puesto los motores en marcha para
devolver a San Sebastián al nivel en
cuanto a la calidad de los servicios
públicos que un Ayuntamiento como el
nuestro debe prestar. Y todo ello, junto a
las campañas y acciones de promoción e
imagen de la ciudad, están consiguiendo
que San Sebastián vuelva a ser un punto
de referencia en el impulso y desarrollo
económico y  en la creación de empleo.

¿Es algo más que un eslogan decir que
se han recuperado el ritmo y el rumbo
perdidos en la anterior legislatura?

Más que un eslogan es una realidad. Se
está trabajando a tope en los diferentes
departamentos municipales para recuperar
el ritmo de una ciudad viva que en los
últimos cuatro años se había apalancado
para hacer política de no se sabe muy bien
qué tipo o modelo de ciudad. Se han
recuperado el interés ciudadano y el
impulso de nuevos proyectos y atractivos,
que es lo que San Sebastián necesitaba.

“Herritarrek exijitzen duten
kalitate mailara itzultzeko,

motorrak abian jarri dizkiogu
Donostiari”
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¿Qué nota pondría a la labor que están
realizando los delegados socialistas en
el gobierno municipal?

Alta, sin duda. Somos conscientes de que
queda mucho por hacer y no podemos
dormirnos en los laureles. Han sido cuatro
años perdidos y la tarea no es fácil, pero
ahí está nuestro sello en temas como la
satisfacción ciudadana que hemos
observado en las novedades de la
Semana Grande y otras fiestas; en los
trabajos que se vienen realizando en el
mantenimiento urbano o en la limpieza con
los planes de choque en diferentes barrios
recuperando los buenos años de la gestión
socialista; también en urbanismo se estan
sentando las bases para el desarrollo de
nuevos desarrollos para que la gente
pueda adquirir una vivienda y asentar un
futuro en la ciudad, o en turismo y
comercio, pilares básicos para el nuevo
desarrollo económico de San Sebastián.

¿Cómo es la relación con sus socios de
gobierno?

Creo que muy correcta. Un gobierno de
coalición hace que, desde visiones
diferentes, se busquen puntos comunes y
de encuentro para impulsar la ciudad. Lo
hemos hecho con el acuerdo
presupuestario para atender las principales
necesidades de la ciudad,  incorporando al
consenso a otros grupos municipales.
Hemos alcanzado acuerdos en torno a la
oferta de empleo en Dbus, para la apuesta
decidida por la innovación, el comercio y
los sectores productivos.. Las cosas van
adecuadamente desde posiciones políticas
diferentes, claro está.

“Ondo dakigu egiteko asko
daukagula eta ezin

gintezkeela lo geratu”

“PSE-EE eta EAJk osatzen
dugun gobernu koalizioak,

hiria aurrera egiteko ikuspegi
ezberdinen arteko

elkarguneak aurkitzera
behartzen gaitu”
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Semana Grande, Certamen Publicitario,
podas, planes de limpieza..parece que
querían comerse la ciudad en pocos
meses. ¿Tantas ganas tenían?

Teníamos muchas ganas de volver a
trabajar por el bien de San Sebastián.
Cuando veía que la ciudad no iba bien, me
daba pena, me invadía ese sentimiento de
que la ciudad estaba estancada. Ahora, se
está trabajando intensamente en la
captación de congresos, en volver a situar
a San Sebastian en un clima de
normalidad, atrayendo inversiones..eso es
muy bueno para la ciudad.

El arranque ha sido tan fuerte que
muchos se preguntarán si ya han
agotado las existencias. ¿Queda mucho
por hacer?

Mucho, sin duda. Los donostiarras saben
muy bien que siempre hay cosas por
hacer. Tenemos que estar contentos con
lo que tenemos, pero no podemos bajar la
guardia. En equipamientos, en viviendas
para que los jóvenes puedan tener futuro
en San Sebastián, en empleo, en calidad
de vida..hay mucho trabajo por hacer.

Si al final Pedro Sánchez es presidente
del Gobierno..¿le ca a pedir mucho para
San Sebastián teniendo en cuenta el
buen rollo que existe entre ambos?

Bueno, es cierto que Pedro Sánchez y yo
hemos alcanzado un nivel de complicidad
importante. Es buena gente. Cuando
estuvo en San Sebastián en la campaña
electoral ya se lo dije y él se comprometió
públicamente en el acto desarrollado en
Sagüés: quiero que el nuevo gobierno
recupere el proyecto de Pasarela peatonal
a Mompás para culminar la red de paseos
marítimos de San Sebastián. En mi
opinión, es un proyecto innovador y
moderno que nos situará como ciudad de
turismo y paseos de primera, que es lo que
somos y lo que queremos seguir siendo.
Ese compromiso se lo reclamaré a Pedro
Sánchez si es, como deseo, presidente del
Gobierno. Que nadie dude.

“Pedro Sanchez gobernu buru
izaten denean Monpaseko

pasabide proiektua
berreskuratzea eskatuko diot”.
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UNA TAMBOR DE ORO DE GRAN TALLA
Como sus esculturas. El día grande de la ciudad, la escultora donostiarra Cristina Iglesias
recogió emocionada el Tambor de Oro. Lo hizo en un emotivo acto en el que el exministro
socialista, Ángel Gabilondo, glosó la trayectoria de la artista. Fue un gran día, con la
entrega de las Medallas al Mérito Ciudadano a Katxalin, la comparsa Itzurun, el médico
Juan Ojanguren, Nazaret y Chernobyl Elkartea. Las tamborradas brillaron en todos los
barrios y rincones de la ciudad, con el Orfeón cantando en la Izada y el coro Easo en la
Arriada. Además, la Tamborrada Infantil estrenó la figura del cocinero en sus compañías.
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Este año, el día de San Sebastián fue para
los Socialistas Donostiarras muy especial. En
pleno proceso de negociaciones para un
posible acuerdo de gobierno, el secretario
general del PSOE, Pedro Sánchez, no quiso
perderse la fiesta de la Tamborrada. Así que
se vino con su mujer a disfrutar de una fiesta
que no conocía y que terminó gustándole.
Pedro se convirtió en protagonista del día de
San Sebastián y fue noticia en todos los
medios informativos. Cenó la víspera de la
fiesta con los concejales y dirigentes del PSE
mostrando su gran sintonía con el portavoz,

Ernesto Gasco. Luego se acercó a conocer el
ambiente de la noche donostiarra en diversas
sociedades y al día siguiente no quiso
perderse la Tamborrada Infantil. El líder de
los socialistas acudió a la entrega del Tambor
de Oro a la escultora Cristina Iglesias, cuyo
discurso de presentación corrió a cargo de
Angel Gabilondo, exministro socialista de
Educación. Antes de volver a Madrid, Pedro
Sánchez volvió a disfrutar de la gastronomía
donostiarra y se sacó fotos con todo aquel
que se lo solicitó. Pedro se volvió a sentir en
Donostia como en casa. Hasta la próxima!
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La presencia de Pedro
Sánchez en nuestra

ciudad tuvo un
importante eco en los

principales medios
informativos, que

recogieron tanto el
encuentro político con

los militantes en el
Kursaal como su

participación en la fiesta
de San Sebastián. La

Tamborrada recorrió así
los principales

informativos y medios
escritos del país.
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Ernesto Gasco supervisa los daños en el Paseo Nuevo

los locales de la Concha, especialmente el Atlético de San
Sebastián, La Rotonda y Eguzki, los más afectados

San Sebastián ha vuelto a soportar un fuerte temporal que se ha saldado con numerosos
daños, especialmente en locales de La Concha, mobiliario urbano y “mordidas” a barandillas y
muros del Paseo Nuevo. Los gastos en biene municipales se estiman en cerca de 500.000
euros. Al margen están los desperfectos en locales de gestión privada que tendrán que
negociar son sus seguros. Pese a todo, el impacto ha sido menor que hace dos años. Casi 40
operarios y 17 vehículos de limpieza se afanaron por devolver a la ciudad su imagen habitual.
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Donostia/San Sebastián disfruta ya de las comodidades que supone una estación de
autobuses moderna y funcional. Es verdad que ha tardado en llegar, pero al abrir sus
puertas el nuevo equipamiento han quedado atrás tantos años de debates, sinsabores,
retrasos y demás. Nunca la ciudad había tenido una estación de autobuses, si bien por el
camino han quedado proyectos que la ubicaban bajo la fuente de Pío XII, bajo el parque de
Araba o en Riberas de Loiola. Los socialistas sabemos muy bien esta historia porque
peleamos y luchamos por conseguir la mejor solución para San Sebastián. Al final, el
entonces Alcalde Odón Elorza, consiguió que Madrid accediera a llevar el AVE hasta la
Estación del Norte y fue entonces cuando surgió la alternativa de Federico García Lorca.
Quienes entonces dijeron que iba a ser una caja de zapatos se asombran hoy ante las
dimensiones de sus dársenas y servicios. Atrás ha quedado, incluso, el parón que el
posterior gobierno de Bildu impuso a una obra ya adjudicada y que, para su desgracia, ni
siquiera pudieron inaugurar. Todo eso es ya historia. San Sebastián tiene, por fin, estación
de autobuses y puede olvidar la eterna provisionalidad de su ubicación en Pío XII, en la
marquesina del frío, los catarros y la lluvia. Ha costado, pero está aquí. Con servicio de
consigna, plantas de aparcamiento, cafetería, establecimientos comerciales y una serie de
dársenas accesibles a personas con problemas de movilidad. Zorionak Donostia!
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PREMIO EN LONDRES
El primer teniende de Alcalde, Ernesto Gasco,
recogió en Londres un importante premio para
San Sebastián, el de “Ciudad Europea del Año”
que concede la Academia de Urbanismo. El
premio lo conceden mediante votación secreta
1.500 arquitectos, diseñadores, geógrafos y
expertos en desarrollo urbano de todo el mundo,
si bien al premio sólo optan ciudades de Europa.
San Sebastián superó en la fase final a la ciudad
italiana de Bolonia y a la capital sueca Estocolmo

UNA CIUDAD
DE MODA

De la mano de la concejalía de
Impulso Económico, ha nacido el
Cluster de la Moda, cuyo objetivo es
poner en valor el inmenso caudal de
diseñadores, creadores estilistas y
sector de la moda de San Sebastián.

FESTIBALEN HIRIA
Apirilak berriro ekarriko du Donostiara
Publizitate Festibal bat. Ernesto
Gascoren ahaleginak eman ditu bere
fruituak eta datozen hiru urteetan ekitaldi
hau gure hirian ospatuko da. Berriro
publizitate sektore profesionalaren
agendetan azalduko da Donostia. Hau
dela eta Donostian izango dugu Sir John
Hegarty, Levis eta beste marka
batzuentzako sortzaile prestigioduna.

ES HORA DE LIMPIAR LA CIUDAD
Además del trabajo diario, se están desarrollando
Planes de choque en diferentes zonas, como
Txomin, Añorga, Herrera, Intxaurrondo..que
pedían a gritos un cuidado especial. Ya era hora.
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PODAKETA GARAIA
Gure hauteskunde programan agindu
genuena betetzen ari gara, podaketak iritsi
dira Bizkaia Pasealekura. Auzoak ia itoan
zeuden beren etxetan ia sartuan zeuden
zuhaitzen tamainagatik. Bidebietan ere
arboladiaren neurriak urritu ditu podaketak

UNA NAVIDAD
LLENA DE LUZ

Las pasadas navidades, San Sebastián
se encendió por sus cuatro costados. La
iluminación navideña llenó de ambiente
las fiestas y los días previos, animando
las compras en los comercios. Un árbol
en el Buen Pastor y otro gigante en los
jardines del Palacio de Miramar llamaron
la atención de donostiarras y visitantes.

SE CERRARÁ
El pasadizo de Carlos I desaparecerá tras la
remodelación de la calle y la apertura de
pasos peatonales en superficie. Los propios
vecinos así lo decidieron mediante consulta
por correo impulsada por la concejala
socialista Duñike Agirrezabalaga. La idea
de habilitar el espacio como aparcamiento
de bicicletas queda desechada y este punto
negro será finalmente rellenado de tierra.
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IGELDO DONOSTIA DA
Euskal Epaitegi Goreneko Kontentzioso
Administratiboaren salak atzera bota du
Igeldo udalerri berri bilakarazteko asmoa.
Sozialista Donostiarren bozeramailearen,
Ernesto Gascoren, iritziz epaiak argi
uzten du Igeldo Donostia dela eta joan
den legegintzaldian Bilduk ekindako
prozesu luze bat ixten du. Gascok
elkarrizketari berriro heltzea proposatzen
du Toki Erakunde bat sortu eta 150
urtetik gorako elkarbizitzan aurrera
jarraitzeko.

DESCUENTOS POR EL
CONTENEDOR MARRÓN

Los socialistas hemos conseguido introducir
una serie de bonificaciones a quienes usen
con frecuencia el contenedor marrón para la
recogida y reciclado de la materia orgánica. El
descuento en el recibo de la basura para
quienes usen el contenedor será del 15%

EL NUEVO GARBERA, EN 2019
El gobierno municipal ha dado luz verde a la
ampliación del centro comercial. En opinión de
Ernesto Gasco, concejal de Comercio, la
ampliación busca fortalecer el atractivo
comercial de San Sebastián. El gasto
comercial en la ciudad supone al año 1.050
millones de euros, lo que refuerza su marca
como destino de compras. Garbera aportará
400.000 euros para potenciar el pequeño
comercio de zonas como Altza e Intxaurrondo.

ÉXITO DE LA SMARTKALEA
La experiencia que se ha desarrollado en
la calle Mayor ha dado buenos
resultados, con ahorros energéticos de
hasta un 53% en el alumbrado público. El
proyecto Smart se ampliará al conjunto
de la Parte Vieja y mejorará la eficiencia
energética pública, comercios y viviendas
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EL AÑO DE SAN SEBASTIÁN

Por fin ha llegado el momento. Hemos estado años preparándonos para esta celebración, con sus
más y sus menos, pero ya estamos disfrutando del título de Capital Europea de la Cultura. Recuerdo
cuando el Alcalde Odón Elorza planteó la idea de presentar la candidatura de San Sebastián. Para
muchos era una especie de locura, pero aquel empeño de los socialistas se hizo realidad en 2011,
cuando el jurado dijo el nombre de nuestra ciudad como la elegida. ¡Qué subidón! Aquello fue un
sueño, la guinda de un trabajo bien hecho, con todos los mimbres bien unidos con la sociedad civil
de la ciudad en torno a las Olas de energía ciudadana. Qué gustazo ver el empuje de todos y todas
las donostiarras en torno a una ilusión colectiva que supo concitar el consenso tantos años buscado!.
Luego sufrimos, mucho, viendo cómo el entonces gobierno de Bildu amainaba aquellas olas,
despreciando una energía que fue apagándose. Pero hoy, los motores están de nuevo a tope.

Ha sido nuestra Tamborrada y un espectáculo en torno al puente de María Cristina que dejó
indiferente a la gente quienes encendieron los ánimos de la ciudadanía y cortaron la cinta para una
celebración que nos acompañará, junto con la ciudad polaca de Wroclaw, a lo largo de este año
2016. ¡Cuántas veces hemos esperado este momento en camisetas, en pegatinas, chapas, en el
festival Rompeolas..! Ya está aquí y es hora de disfrutarlo, de no desaprovechar esta oportunidad de
mostrar a Europa la garra de una ciudad que siempre ha tenido como bandera la cultura y que trata
de superar los años duros a base de convivencia.

Es, además, una oportunidad para atraer nuevos visitantes a nuestra ciudad. Vamos a ser
escaparate de Europa, que ha confiado en nosotros este 2016. San Sebastián es Ciudad de cultura,
de todo tipo. Nuestros festivales de prestigio como el Jazzaldia, la Quincena Musical o el Festival
Internacional de Cine; nuestra programación en teatros y casas de cultura; los nombres donostiarras
de prestigio, como Chillida, Alberto Iglesias, Alicia Amatriain, la Tambor de Oro de este año especial
Cristina Iglesias, Borja Cobeaga, Iñaki Gabilondo y tantos otros; nuestra gastronomía elevada a los
altares en el firmamento de estrellas Michelín con Arzak, Subijana, Berasategi y muchos otros
templos para el palador más exigente.. Somos una gran ciudad europea, una pequeña gran ciudad
que saca pecho este 2016 ante el resto del país, de Europa y del resto del mundo.

No faltó la polémica. Y, sobre todo, la desilusión de las miles de personas congregadas en torno
a una inauguración en el puente de María Cristina que no gustó a casi nadie. El mejor arranque
lo pusieron las Tamborradas de la ciudad en una colorista concentración en la playa de La
Concha. Pese a todo, el año de la Capitalidad continúa y todos deseamos que sea inolvidable.
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La celebración de la Capitalidad significará que visitantes de todo el continente se acerquen a
nuestra ciudad para gozar de todo lo que tenemos y de todo lo preparado para la ocasión. San
Sebastián está batiendo récords de turismo y superando sus propias marcas. En 2015 el turismo
creció más del 12%. Ha sido el mejor de toda la historia y no sólo en verano, ya que mediante
diversas campañas conseguimos la desestacionalización, atrayendo turismo a lo largo de todo el
año. También el turismo profesional, el de congresos y eventos registró cifras destacables, doblando
la media de pernoctaciones en la ciudad. Es el camino a seguir. Debemos apostar por el desarrollo
de nuestro potencial a nivel internacional, donde San Sebastián aparece, cada vez con más
frecuencia, en los principales ránkings de medios especializados y prensa en general, bien por sus
playas, por sus calles, por su gastronomía o por el conjunto de atractivos que nos convierten en un
regalo para quienes deciden acercarse a Donostia.

En el top de visitantes, Francia, Estados Unidos y el Reino Unido se disputan los primeros puestos. Y
ello sin olvidar al visitante nacional que, procedente fundamentalmente de Madrid Cataluña y
Andalucía supone casi la mitad del turismo donostiarra. Tenemos que consolidar la marca San
Sebastián como destino europeo y este año de la Capitalidad Cultural es una espléndida oportunidad
para volver a incidir en mercados que, por lo menos hasta ahora, no habían puesto su mirada en
nuestra ciudad. El turismo, que antaño algunos miraban con recelo es, hoy en día, muy apreciado
por los donostiarras por cuanto supone dar a conocer nuestra cultura y forma de ser, además de
constituir una fuente de riqueza para la ciudad. Aporta casi el 8% de nuestro producto interior bruto y
da empleo a varios miles de donostiarras directa o indirectamente. Debemos, eso sí, mantener el
rumbo sobre el modelo de turismo de calidad que queremos y evitar tentaciones fáciles que alteren el
perfil de este negocio.

Estamos de celebración, de enhorabuena. Los ojos de Europa se fijarán en San Sebastián en
cualquier momento a lo largo de este año. Disfrutemos los de casa. Nos lo merecemos. Hagamos
también disfrutar al viejo continente con nuestras propuestas, con la programación de San Sebastián
2016 que ha dejado de ser un proyecto y se ha convertido en realidad con los sones de Raimundo
Sarriegi. No podía ser de otra manera, no podía ser mejor.

ERNESTO GASCO
Portavoz Socialistas Donostiarras
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Un año más las comparsas llenaron las calles de la ciudad
de colorido y bailes. La animación y el buen humor se

adueñaron de las calles de San Sebastián
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DUÑIKE AGIRREZABALAGA

En su responsabilidad como
concejala socialista lleva las
delegaciones de Igualdad,

Diversidad Cultural,
Cooperación, Participación

ENRIQUE RAMOS

En la presente legislatura es
delegado de áreas importantes

como el Urbanismo Sostenible y los
Proyectos de Ciudad

MIGUEL ÁNGEL DÍEZ

Se encarga del mantenimiento y
Vías Públicas. Es también

responsible de Medio Ambiente.
Persona muy conocida en los

movimientos vecinales de Altza

LUI GARCÍA GURRUTXAGA

No desempeña una concejalía
con dedicación, aunque se

encarga de los temas referidos a
la cultura, el euskara y la

educación como representante
del grupo socialista

ALFONSO GURPEGUI

Es concejal delegado de Espacios
Públicos, Medio Ambiente y

Actividades Festivas. Bajo su
responsabilidad están temas como
la Semana Grande, la Agenda 21 o

el cuidado de la ciudad

BEGOÑA PALOS

No ocupa ninguna delegación de
gobierno, pero se ocupa de
temas relacionados con el

comercio, el clúster de la Moda y
el empleo

UN GRAN EQUIPO
Los Socialistas Donostiarras han vuelto esta legislatura a
tener responsabilidades de gobierno. Su experiencia en
anteriores etapas del Ayuntamiento les acreditan.

ERNESTO GASCO es su portavoz y ejerce como primer
Teniente de Alcalde de la ciudad, además de ser concejal
de áreas importantes como el Impulso Económico y el
Empleo, el Turismo, el Comerio y la Hostelería. Es la
primera vez que hay una concejalía específica para estos
sectores. Su trayectoria municipal anterior, así como sus
etapas como diputado en Madrid y como viceconsejero
de Transportes en el Gobierno Vasco, avalan su
capacidad de gestión y liderazgo. Un político de raza que
presume de trabajar siempre en blanco y azul.
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Puedes seguir la actividad
de los Socialistas

Donostiarras a través de
nuestra página web y

suscribirte al Boletín de
Noticias que recibirás en
tu correo. Este código QR

accede a la web

Los Socialistas Donostiarras
estamos también en las redes
sociales, donde puedes ver y

comentar la actualidad.

En Facebook en el perfil
Ernesto Gasco Udala

En twitter a través de
@SocialistasDono

y en Youtube a través del canal
ernestogasco.

También puedes escribirnos un
correo a

ernestogasco@gmail.com

CUMPLIENDO CON AMARA BERRI
Las plazas de Mercaderes, Los Etxeberri y Cofradías, en Amara Berri, van a ser renovadas.
Han salido ya a licitación las obras y en breve serán adjudicadas. Se trata de tres plazas que
estaban pendientes de renovación desde hace años. El portavoz de los Socialistas
Donostiarras, Ernesto Gasco, ha recordado que “era un compromiso político y personal con el
vecindario de Amara Berri que nos venía demandando desde hace tiempo que diésemos la
vuelta a la situación de estas tres plazas. En definitiva, hacer justicia con estos vecinos y
vecinas donostiarras que merecen tener un entorno en condiciones.” La obra tiene un
presupuesto de licitación máximo de 750.000 euros y un período de ejecución de seis meses.


